
  
 

市報特集号に関する意見等について（報告） 

 

■武蔵野市第六期長期計画・調整計画策定に関する圏域別意見交換会 

  各会場において、六長時の全文版市報特集号と六長調時の概要版特集号を掲示し、シールで投票を

する方法で実施した。圏域別の集計結果は下表のとおり。 

 全文版が良い 概要版が良い どちらも良い 合計 

９月 24日 三鷹 ２ ５ ２ ９ 

９月 29日 境 １ ７ ２ 10 

９月 30日 吉祥寺 ３ ３ ０ ６ 

合計 ６ 15 ４ 25 

 

■パブリックコメントにおける市報特集号に関する意見ついて：令和５年９月１日～10月 16日 

  15件が意見として寄せられた。主な意見は以下のとおり。 

・討議要綱でも、意見募集について丁寧に回答されていて、良いと思った。今回の市報特集号は、

とても興味深かったが、似顔絵は傍聴に行っていないと分からないかなと思ったり、策定委員

が身近に感じられたら良いなと思った。策定委員会と担当部署のご尽力に心から感謝したい。 

   ・一般的に取りつきにくい内容に対し、概要版やイラストは大変効果があったと思う。 

   ・手にとってもらわなければ始まらない。今回の取組み・デザインはとてもいいと思う。 

 

■パブリックコメント終了後の市公式 SNSを使用した：令和５年 10月 17日～10月 31日 

  次回作成する第六期長期計画・調整計画に関する市報むさしの特集号について、全文版と概要版の

どちらがよいか質問し、13件の回答が寄せられた。集計結果及び主な意見は以下のとおり。 

 全文版がよい 概要版がよい 合計 

回答件数 ８ ５ 13 

・策定委員の似顔絵や分野担当者のコメントなど、親しみやすい工夫があっていいと思いました。

自分は全文目を通したいので全文版を選択しましたが、導入としては概要版のほうがとっつき

やすいとは思うので悩ましいところです。正直どちらでも賛成という気持ち。もし全文版に戻

るのであれば、ポイントとなる部分にマーカーを引いたり、囲みで括ってみるなどの加工があ

れば、読みやすくなると思います。 

   ・概要版の方が読みやすい。より深く知りたい箇所については全文を読みたいので、すぐに全文

版にアクセスできるような動線を作ってほしい。 

   ・概要版の表紙に、全文版の PDF資料の QRコードを添付するのが良いと思いました。 

   ・全文が良いが読みきれず、概要版に頼りがち、でも読んでくれる機能があれば聞き取れる。QR

コードで読み聞かせてくれたら良いのかなと思えた。 

 

■集計 ※パブリックコメントは内容から判断している。 

 全文版が良い 概要版が良い どちらも良い 合計 

意見交換会 ６ 15 ４ 25 

パブリックコメント※ ０ 14 １ 15 

SNS ８ ５ ０ 13 

合計 14（27％） 34（64％） ５（９％） 53 
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